



A Londres, rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou avec la Reine Élisabeth II de Grande-Bretagne

Le 18 octobre 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a été reçue au Palais de Buckingham par la Reine de Grande-Bretagne et d'Irlande, Élisabeth II.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe était accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et de l'archevêque Élisée de Souroge. L'archevêque de Canterbury, Justin Welby, et l'évêque de Londres, Richard Chartres, participaient à la rencontre.

Le Patriarche Cyrille a présenté à la reine britannique, qui fêtait récemment son 90^e anniversaire, ses congratulations. Il lui a offert une icône de la Mère de Dieu réalisée dans la tradition russe.

De son côté, la reine a offert son portrait à son hôte, ainsi que le portrait de son époux, le duc Philippe d'Édinbourg.

L'entretien a porté sur de nombreux thèmes. Le Patriarche a fait part à Sa Majesté de la renaissance religieuse qui se poursuit en Russie et s'exprime notamment par l'augmentation du nombre de paroisses, le développement de l'enseignement religieux et des sciences théologiques, la création de nouveaux diocèses, le développement de nombreuses formes d'action caritative organisées par l'Église.

La situation des chrétiens en Europe aujourd'hui a aussi fait partie des thèmes abordés.